
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 19.02.2019 F0044/19 

Absender 
 

 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 

 

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 21.02.2019 

 

Kurztitel  
 
Grünphase des Fußgängerübergangs ERA/Jakobstraße 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Grünphase des Fußgänger*innenübergangs Ernst-Reuter-Allee/Jakobsstraße (siehe 
Bild) wird für Fußgänger*innen mit Kind und auch für Bürger*innen mit Rollatoren sowie 
Kinderwagen als zu kurz erachtet.  
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
1. Wie lang ist die Grünphase des 

Fußgängerübergangs Ernst-Reuter-

Allee/Jakobsstraße (siehe Bild) getaktet? 

 
2. Nach welchen Kriterien richtet sich 

die Dauer der Grünphase des 

entsprechenden Fußgängerüberweges?  

 
3.  Ist eine Verlängerung der 

Grünphase möglich? 

 
 

 

 

 

Um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfragen wird gebeten.  

 

 

Timo Gedlich 

Stadtrat  
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